



INNOVER
C'EST COLLABORER!

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

UN MONTANT DE 2 760 \$ EST ACCORDÉ À LA MUNICIPALITÉ DE SAINT-HILARION POUR LEUR ACTIVITÉ D'ACCUEIL DES NOUVEAUX ARRIVANTS

Baie-Saint-Paul, le 13 septembre 2023 – Le Conseil de la MRC de Charlevoix est fier d'octroyer 2 760 \$ à la Municipalité de Saint-Hilarion grâce à son Plan d'action d'accueil, d'intégration et de pleine participation des nouveaux arrivants.

Activités interculturelles du Plan d'action d'accueil, d'intégration et de pleine participation des nouveaux arrivants 2022-2025

Municipalité de Saint-Hilarion – Barbecue-maïs d'accueil des nouveaux arrivants

Le 17 septembre prochain, le Comité d'accueil des nouveaux arrivants (CANA) de la municipalité de Saint-Hilarion tiendra son premier Barbecue-maïs d'accueil pour ses nouveaux arrivants. Au programme : un délicieux barbecue-maïs, des activités ludiques et variées permettant la découverte de nouvelles cultures ainsi que la captation d'une vidéo pour immortaliser ce moment de partage et de diversité. Ce sera l'occasion pour la population d'aller à la rencontre des nouveaux arrivants de leur municipalité, petits et grands. La qualité de l'accueil et de l'intégration sont des éléments essentiels à leur rétention. Un montant de 2 760 \$ est octroyé à ce projet qui contribue à renforcer le sentiment d'appartenance et la cohésion sociale des nouveaux arrivants, tout en valorisant leur diversité et leur apport à la municipalité.

Ce projet est relié au [Plan d'action d'accueil, d'intégration et de pleine participation des nouveaux arrivants 2022-2025](#) et est rendu possible avec la participation financière du gouvernement du Québec.

-30-

Sources :

Karine Horvath, directrice générale
MRC de Charlevoix
418 435-2639, poste 6002
khorvath@mrccharlevoix.ca

Anne Scallon, directrice
SDLE de la MRC de Charlevoix
418 435-2639, poste 6902
ascallon@mrccharlevoix.ca